



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA N° 536

150 jóvenes presentes en festival de rugby de la Administración local

¡El rugby pisa fuerte en el monumento nacional! El deporte, que se caracteriza por su rudeza y valores morales, tuvo su propio festival organizado por la Alcaldía de Girón en la cancha del barrio Puerto Madero.

“Buscamos incentivar la práctica de esta disciplina que tiene muchas cosas buenas para los jóvenes. Queremos que se fortalezca en el municipio”, dijo el instructor de la Secretaría de Deportes, Fayver Zapata.

El campeonato relámpago contó con la participación de 150 jóvenes, entre integrantes de las escuelas de formación locales y equipos invitados del área metropolitana y Barrancabermeja.

Uno de los invitados de Floridablanca, Andrés Chacón, resaltó la importancia del festival: “Nos enseña valores y nos aleja de cosas malas como el consumo de drogas. Además, nos gusta que compartimos con nuestras familias”.

Por su parte, el técnico del equipo de rugby del colegio INEM, confirmó las buenas impresiones que dejó el evento: “Justamente estas son las oportunidades claves para que los muchachos puedan elevar su nivel y cada día ser mejores”.

La Secretaría de Deportes seguirá organizando festivales de las diferentes disciplinas para que niños y jóvenes, tanto de Girón como de otros lugares, tengan oportunidades de sano esparcimiento.

¡En Girón se construye tejido social!

Septiembre 05 de 2017

Alcaldía de Girón

Nit: 890.204.802-6

<http://www.giron-santander.gov.co>

PBX 646 30 30, Dirección: Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro
Horario de atención: lunes a viernes de 08:00 a.m. a 12:00 m. y de 02:00 p.m. - 06:00 p.m